

Depuis le 20 mai 2019, **OsmOsons** propose des expositions et démonstrations au Mans. Sous la houlette de Fabienne Malhaire-Boulangier, fondatrice de l'association, l'équipe d'organisation se donne comme mission de remplir quatre objectifs.

« **Valoriser les talents artistiques du territoires** »

Cet évènement, basé sur du bénévolat, expose le public à une grande diversité de pratiques artistiques (photographie, peinture, art culinaire, décoration florale...). Les artistes sont d'ailleurs de plus en plus nombreux à présenter leur créativité.



« Assurer la transmission intergénérationnelle »

Cette 4^{ème} édition ouverte à tous permet de réunir un large public. Qu'ils soient écoliers ou retraités, tous se rassemblent pour admirer le savoir-faire des artistes. Un travail préparatoire a d'ailleurs été réalisé en amont, comprenant des projets artistiques et des rencontres entre les artistes et les écoles par exemple.



« Participer à l'enrichissement culturel de chacun »

Cette année, « **au fil de l'eau** » est le thème retenu pour sensibiliser les citoyens. Les artistes ont donc été invités à s'en inspirer. Plusieurs animations en accord avec la thématique ont d'ailleurs pris vie, comme le stand « La vie sur l'eau » de l'ADAF*, ou encore

des jardins participatifs sur la Place des Comtes du Maine.



« Contribuer à des actions de solidarité »

Une vente aux enchères a aussi été organisée pendant laquelle ont été vendus des œuvres volontairement données par les artistes. Les bénéfices sont ensuite reversés à une association partageant les mêmes valeurs qu'**OsmOsons**. Pour cette édition, c'est **Acadia** (association qui éduque des chiens capables de détecter les hypo et hyperglycémies chez les diabétiques) qui en bénéficiera.



En résumé, **OsmOsons** défend des valeurs humanistes, crée du lien entre les générations et valorise l'art sous toutes ses formes. Elle crée ainsi une véritable osmose sur le territoire et dans la société.

Jusqu'au samedi 25 mai 2019 (10h - 18h) sur l'Espace ACSAC, la Place des Comtes du Maine et le cinéma Les Cinéastes, au Mans. Accès libre, tout public. Facebook : [OsmoSons](#).

Marion LAMBERT.

Photos : Marion Lambert.

**Association au développement des activités fluviales.*



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)